Basta

Sección: México 2023-11-07 01:50:52

316 cm2

Página: 6 \$0.00

1/2

LA VENDEN EN EL PUERTO HASTA EN 60 PESOS POR KILO

CON LA TORTILLA, HACEN SU AGOSTO

En Acapulco, luego del paso de Otis, solo el 20% de las tortillerías se encuentran abiertas, situación que ha ocasionado sobreprecios

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— En Acapulco, debido a la falta de materias primas y a que el 80 por ciento de las tortillerías continúan cerradas, el costo por un kilo de tortillas ha alcanzado un costo de hasta 60 pesos, esto de acuerdo con Homero López, presidente del Consejo Nacional de la Tortilla (CNT).

El alza en este producto rompe el acuerdo firmado entre el gobierno de Evelyn Salgado con los productores de tortilla, sin embargo, los vendedores se han negado a acatar esta disposición, vendiendo el kilo a partir de los 40 pesos, dependiendo de la colonia en donde se distribuya.

El pacto firmado el pasado 3 de noviembre establecía el precio por kilo de hasta 20 pesos en apoyo a los damnificados por el huracán Otis, no obstante, solo algunas tortillerías del centro de Acapulco respetan este acuerdo, en las cuales se limita la compra de dos kilos por familia.

REABREN ALGUNOS CENTROS COMERCIALES

Tras permanecer cerrados por 11 días, el pasado fin de semana centros comerciales y bares de Acapulco reabrieron sus instalaciones para surtir a la población de, únicamente, artículos de primera necesidad y alimentos no refrigerados.

Estos comercios contarán con horarios definidos con el fin de evitar actos de rapiña y mantener en resguardo los sitios, por lo que serán resguardados por elementos de la Guardia Nacional.

Asimismo, algunos restaurantes, servicios de comida exprés y tiendas de abarrotes abrieron sus puertas, con el fin de comenzar con la reactivación económica de la región.

RESCATA SEMAR VARIAS EMBARCACIONES

La Secretaría de Marina (Semar) comunicó del rescate de

al menos 15 embarcaciones hundidas en el malecón tras el paso de Otis, además, la dependencia informó del envío de más de 13 mil kilos de víveres y más de 2 mil kilogramos de artículos de higiene personal, así como de 7 mil despensas, 56 mil litros de agua.

Asimismo, este lunes la Semar precisó el traslado de 70 mil toneladas de despensas a través del buque ARM Isla Tiburón con 162 elementos para continuar con el apoyo de la población afectada.

ABIERTOS



Fueron 11 días los que los establecimientos estuvieron cerrados





Basta Sección: México 2023-11-07 01:50:52

316 cm2

Página: 6 \$0.00

) 2/2



· Tortilleros elevaron más del 300% los precios del producto



· Fueron rescatados del malecón

